

BIG ISSUE

Kasat Resnarkoba Polres Indramayu Evaluasi Perkembangan Posko Kampung Bebas Narkoba

Jabar - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](https://www.indramayu.bigissue.id)

Sep 11, 2023 - 23:29



Kasat Resnarkoba Polres Indramayu Evaluasi Perkembangan Posko Kampung Bebas Narkoba

Indramayu – Kasat Reserse Narkoba (Satnarkoba) Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, S.H., M.H., melaksanakan kegiatan analisa dan evaluasi (anev) terkait perkembangan Posko Kampung Bebas Narkoba di Kabupaten Indramayu.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memantau dan memperbaiki program-program yang bertujuan untuk memberantas penyalahgunaan narkoba di masyarakat.

Analisa dan evaluasi dilakukan di Kantor Satnarkoba Polres Indramayu dan dihadiri oleh anggota Sat Narkoba Polres Indramayu. Tujuannya adalah untuk meninjau perkembangan Posko Kampung Bebas Narkoba dan mengidentifikasi area-area yang memerlukan peningkatan atau perbaikan.

Posko Kampung Bebas Narkoba adalah sebuah inisiatif yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bebas dari penyalahgunaan narkoba di berbagai wilayah di Kabupaten Indramayu. Melalui Posko ini, berbagai kegiatan sosialisasi, penyuluhan, dan pengawasan dilakukan untuk menghindari dan mengatasi masalah narkoba di masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Resnarkoba AKP Otong Jubaedi menjelaskan bahwa evaluasi ini penting untuk memastikan bahwa program Posko Kampung Bebas Narkoba berjalan dengan efektif dan memberikan dampak positif bagi masyarakat. Dengan mengevaluasi perkembangan dan melibatkan anggota Satnarkoba, mereka dapat menentukan langkah-langkah selanjutnya dalam upaya pencegahan dan penanggulangan narkoba.

“Kami terus berkomitmen untuk memberantas peredaran narkoba di Kabupaten Indramayu. Melalui Posko Kampung Bebas Narkoba, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih sehat dan bebas dari dampak negatif narkoba,” kata AKP Otong, Sabtu (2/9/2023).

Selain itu, kegiatan evaluasi ini juga dapat membantu dalam merencanakan langkah-langkah ke depan untuk meningkatkan efektivitas program.

Polres Indramayu terus berupaya untuk menjaga kamtibmas dan memberikan perlindungan kepada masyarakat dari bahaya penyalahgunaan narkoba.

Dengan upaya bersama dan kerjasama antara pihak kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat, diharapkan Kabupaten Indramayu dapat tetap menjadi wilayah yang aman dan bebas dari masalah narkoba. Ungkap dia.